

10月29日「世界脳卒中デー2023」のライトアップに参加しています。是非取材にお越しく下さい。

日本脳卒中協会では、脳卒中に関する知識を広め、一般市民の脳卒中に関する理解を高めることを目的に、毎年10月を「脳卒中月間」として、集中的に啓発活動を行っています。

その中でも世界脳卒中機構(World Stroke Organization, WSO)が定めた「世界脳卒中デー」の10月29日には、全国の著名な建物や建造物を世界脳卒中機構のシンボルカラー(インディゴブルー)にライトアップし、脳卒中の予防啓発が行われています。

滋賀医科大学医学部附属病院においても、このライトアップに参加し、病院玄関前にインディゴブルーのライトを灯しています。

つきましては、本件および脳卒中の予防啓発について広く県民に周知いたしたく、報道機関の皆さまにおかれましては、ぜひとも取材にお越しく下さいますようお願いいたします。

【期間】

令和5年10月23日(月)～29日(日)

【場所】

滋賀医科大学医学部附属病院 玄関前



【取材に関するお問い合わせ先】

脳神経外科学講座 教授 吉田 和道
TEL:077-548-2257
E-mail:hqneuro@belle.shiga-med.ac.jp

【プレスリリースに関するお問い合わせ先】

滋賀医科大学 総務企画課 広報係 上嶋
TEL:077-548-2012
E-mail:hqkouhou@belle.shiga-med.ac.jp